



Comunicado del Rector de la UC3M

5 de marzo de 2020

Querida compañera, querido compañero,

la Universidad está realizando un seguimiento continuo de la situación creada por el Coronavirus-Covid-19. El Consejo de Dirección está reuniéndose regularmente para valorar la evolución y preparar, en consecuencia, las distintas estrategias que fuera necesario ir adoptando. Estamos en permanente contacto con las autoridades sanitarias. En este sentido quiero informarte de lo siguiente:

1. A día de hoy, la Universidad no tiene constancia de ningún caso en la Comunidad Universitaria que haya dado positivo en las pruebas de Coronavirus.
2. Ya se han puesto en marcha protocolos específicos de actuación para la posible reincorporación de nuestros estudiantes en movilidad internacional y el posible retorno de los estudiantes extranjeros en nuestra Universidad.
3. Se están preparando medidas adicionales para su adopción dependiendo de cómo evolucione la situación.

Cómo sabes, en la página web (www.uc3m.es) está publicada información que se irá actualizando a medida que sea necesario.

Un abrazo,

Juan Romo
Rector